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MINISTÉRIO DO PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO 3 

COMITÊ GESTOR DE ATENÇÃO À SAÚDE DO SERVIDOR - CGASS 4 

ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA 5 

 6 
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Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e doze, às nove horas e trinta 10 

minutos, na sala de reunião número um da Secretaria de Relações do Trabalho, 11 

situada no sétimo andar do Bloco C, Esplanada dos Ministérios, Brasília-DF, deu-12 

se início aos trabalhos da vigésima primeira Reunião Ordinária do Comitê Gestor 13 

de Atenção à Saúde do Servidor, encontrando-se presentes: Sérgio Antonio 14 

Martins Carneiro, Coordenador do CGASS - Titular, representante do Ministério do 15 

Planejamento, Orçamento e Gestão; Maria Letícia Oliveira de Azeredo - Titular, 16 

representante do Ministério da Educação; Danilo Piva - Suplente, representante do 17 

Ministério do Trabalho e Emprego; Maria Abadia de Oliveira Silvestre – Suplente, 18 

representante do Ministério da Fazenda; Clara Regina Huguenin de Araújo – 19 

Titular, representante do Ministério da Previdência Social; Fátima Rodrigues 20 

Guimarães – Titular e Edson José Santos Sousa – Suplente, representantes do 21 

Ministério da Justiça, também presentes Marco Antonio Gomes Perez 22 

DESAP/SEGEP/MP, Giane Rodrigues Costa Ribeiro DESAP/SEGEP/MP e 23 

Zuleide M. P. de Souza SAMES/MTE. 1– Discussão e Aprovação da Ata da 20ª 24 

reunião do CGASS e assinatura da ata da 19ª reunião já aprovada. O 25 

Coordenador do Comitê inicia a reunião dando boas vindas aos membros e 26 

solicitando de Fátima a leitura da ata da reunião anterior. Sugeridas as correções 27 

pelos membros presentes, deu-se como aprovada a Ata da 20ª RO para 28 

assinatura na reunião seguinte. Foi sugerido convidar algum técnico da área de 29 

imunização do Ministério da Saúde para participar da próxima reunião do CGASS. 30 

2. Informes: O Coordenador passa a apresentar a estrutura da Secretaria de 31 

Gestão Pública, informando que foi acrescido o termo POLITICAS ao DESAP, 32 

passando a se chamar Departamento de Políticas de Saúde, Previdência e 33 

Benefícios do Servidor. Terminada a apresentação, Danilo indaga se já existe 34 

alguma definição da questão da readaptação e é informado que já foi redigida uma 35 

proposta que facilitará a aprovação do pleito. O Coordenador sugere inverter a 36 

pauta para ser apresentado o modulo de perícia e promoção que já está 37 

implantado. Terminado a apresentação, o Coordenador informa que a integração 38 

dos módulos ao sistema SIAPE deverá acontecer até o dia quinze de maio. Em 39 

seguida é apresentado o novo portal e sua nova configuração. O Coordenador 40 

informa da questão legal dos exames periódicos, dizendo que foi feito um PL que 41 

autoriza as operadoras de saúde a realizarem os exames periódicos, mas que o 42 

ideal seria entrar com o artigo em alguma Medida Provisória. Marco informa da 43 

dificuldade dos órgãos com os exames periódicos, dizendo que a maior dificuldade 44 

encontrada é na licitação. Fala da necessidade de instruir os órgãos com 45 

treinamentos e cursos focando o exame médico periódico, com ênfase nas 46 

licitações e nas experiências dos órgãos que já realizaram os exames. Valéria 47 

confirma que o maior problema que enfrentam é com relação ao processo 48 

licitatório. Outra dificuldade, é a relação de exames exigido no Decreto que 49 
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dificulta alguns órgãos a realizarem os exames. Em seguida foi aprovado um 1 

indicativo de convite para que o INSS venha fazer parte como membro efetivo do 2 

CGASS. 3 – Curso de Capacitação: O Coordenador informa que o curso de 3 

especialização em perícia já começou e está sendo ministrado pela UNILINS 4 

vencedora da licitação. Diz existir um grupo de técnicos que está acompanhando o 5 

plano do curso com o objetivo de ajustar alguns conceitos a PASS. Diz que a UNB 6 

esta ministrando um outro curso na área de qualidade de vida no trabalho na 7 

modalidade a distância. Informa que está programado um outro curso com foco na 8 

avaliação pericial psicológica junto a Universidade Federal do Espírito Santo e a 9 

Universidade Federal do Rio Grande do Norte. Marco informa que no ano passado 10 

foi feito um curso de introdução à epidemiologia e outro em sistema de informação 11 

em saúde do servidor. Diz que a idéia é fazer curso de especialização focado na 12 

adequação dos dados gerados pelo sistema de saúde com outras bases de dados 13 

em saúde junto com a Universidade Federal da Bahia. O Coordenador informa do 14 

curso realizado pela Universidade Federal de Minas Gerais junto com as Unidades 15 

do SIASS. Informa que continua com o projeto de financiamento de equipamentos 16 

e de promoção à saúde junto as Unidades do SIASS dizendo que no ano passado 17 

os projetos de promoção apresentados estavam desvinculados da Política de 18 

Atenção à Saúde do Servidor dificultando a aprovação. Informa que está sendo 19 

executado um projeto de qualidade de vida junto ao INSS em nível nacional. Diz 20 

que hoje são sessenta e cinco unidades e que foram inauguradas quatro em 21 

Aracaju e uma no Acre recentemente. 4– Reposição da força de trabalho: 22 

Sérgio informa da necessita de saber quem são essas pessoas e para onde elas 23 

vão. Diz que foi feito um levantamento da força de trabalho junto às unidades por 24 

meio de um questionário que levantou a situação real e a situação ideal. Foi 25 

detectado que algumas unidades ainda não sabem qual a sua cobertura em 26 

numero de servidores e que não tem um dimensionamento real do que faz.  Diz 27 

que foi apresentado a proposta para instrumentalizar e fortalecer a rede SIASS 28 

levada para o III Encontro Nacional das Unidades e que foi discutido no encontro, 29 

definindo-se o final de maio para apresentação de uma proposta concreta para 30 

realização de um concurso nacional pelo Ministério do Planejamento e que este 31 

assunto ainda será discutido nas reuniões do CGASS, propondo que seja pauta 32 

da próxima reunião a recomposição da força de trabalho das unidades do SIASS. 33 

O Coordenador informa que até o momento três Ministérios que compõem o 34 

CGASS(Educação, Justiça e Fazenda) não aderiram ao sistema e que está se 35 

caminhando para a obrigatoriedade dos órgãos. Diz que em Brasília o número de 36 

médicos reduziu muito e a situação está complicada. Informa que está avançada a 37 

negociação para conseguir um prédio no setor de autarquias sul próximo a 38 

FUNASA e que possivelmente abrigará Ministérios e órgãos que ainda não estão 39 

vinculados a unidades. Foi definida a data de vinte e cinco de maio para a próxima 40 

reunião. Por fim, a palavra foi concedida àqueles que dela quisessem fazer uso e, 41 

não existindo manifestações, o Coordenador encerrou a reunião, que foi lavrada 42 

por mim Salvio Romero Pereira Botelho na presente ata, lido este instrumento 43 

assinam. Brasília, vinte e sete de abril de 2012. 44 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 45 

 46 

 47 

______________________________________________ 48 

Sérgio Antonio Martins Carneiro – Coordenador/MP 49 
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Danilo Piva – Suplente/MTE 4 
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Maria Letícia Oliveira de Azeredo – Titular/MEC 8 
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_______________________________________________ 11 

Maria Abadia de Oliveira Silvestre – Suplente/MF 12 
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Clara Regina Huguenin de Araújo – Titular/MPS 15 
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Fátima Rodrigues Guimarães – Titular/MF 19 
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Edson José Santos Sousa – Suplente 23 


